

Psaume de l'Archange Ouriel

78. L'incohérence des adultes.

1. Si tu cultives des légumes, qu'ils soient vrais et purs afin que lorsque tu les offres aux autres, ce soit une bénédiction qui les touche et entre dans leur vie. C'est toujours toi que tu offres ; alors, sois vrai, car la vérité se partage, la Lumière s'offre.
2. Le monde des spiritualistes est particulier. Ils veulent vivre dans un autre monde parce que la terre ne leur plaît pas. Ils se contentent de penser à un autre monde et ne regardent pas la réalité de la terre, de ce qu'ils sont, de leur être et de ce qu'ils offrent aux autres. Ils parlent de la Lumière, pensent à un monde supérieur sans jamais vivre ni faire des actes, sans rien offrir.
3. Il est positif de vouloir aller vers un autre monde, mais ce n'est qu'une orientation et pas encore une réalité. Il n'est pas bon de vouloir fuir le monde, mais il est bon de s'éveiller à travers la réalité.
4. Dieu, la Lumière, ne parle qu'à ceux qui ont le cœur pur.
5. Observe-toi dans ta vie, regarde par qui ou par quoi ton être est animé. Tes pensées sont-elles claires? Je ne parle pas de ton intention ni de tes souhaits, mais de la réalité de ta vie sur terre.
6. À chaque fois que tu as une mauvaise pensée, que tu dis une parole qui avilit la Lumière, tu détruis en toi et en l'autre ce qui est beau. Je ne te parle pas ici des paroles qui attaquent explicitement la Lumière, mais bien des paroles de la vie quotidienne.
7. Le mensonge est négatif parce qu'il montre un visage autre que celui que tu as réellement.
8. Un grand nombre de spiritualistes sont des menteurs, car d'un côté, ils glorifient une lumière abstraite et de l'autre, ils passent leur temps à critiquer, à juger et, pire encore, à comploter et à cultiver le regard scrutateur.
9. Certains êtres regardent la vie des autres d'un mauvais œil et ne font qu'y voir leur propre monde négatif. Ceux-là n'auront pas la bénédiction du monde divin.
10. La Lumière ne supporte pas que le cœur d'un enfant soit blessé. Ce qui est pur en l'homme, c'est l'enfant, qui ne voit pas la mesquinerie, les mauvais aspects mais ne considère que ce qui est vrai, juste ou injuste. Il n'est pas torturé par un démon comme le sont bien souvent les adultes.

11. Il y a un démon qui pousse l'adulte à disperser sa vie en tous sens. Le monde divin ne s'approche pas d'une telle incohérence. L'homme est abandonné à son triste sort, il est seul au monde et attire à lui les êtres avec lesquels il est en sympathie.

12. Éveille-toi et analyse-toi. Lorsque tu te trouves seul avec un ou une amie, comment sont tes conversations, tes regards, tes jugements? Partages-tu ce qu'il y a de plus divin ou déverses-tu dans l'atmosphère une pollution tellement intense que tous les êtres qui s'approchent de toi sentent que quelque chose n'est pas clair?

13. Le monde divin aime la pureté. Sache que si ce n'est pas Dieu qui te parle, c'est forcément son contraire. Alors, quoi que tu puisses dire ou faire, tu n'agis pas dans la pureté et en utilisant ton corps, tu lui transmets des mensonges qui l'empoisonnent et le détruisent.

14. Observe-toi dans ta vie. Vis-tu dans la légèreté et la souplesse ou as-tu tout le temps peur, es-tu angoissé? Qui te visite, qui te nourrit, te donne la force?

15. Les spiritualistes répètent inlassablement qu'ils font telle ou telle chose pour la Lumière, que leurs actes et leurs œuvres sont purs. Quelle grande illusion! Connaissent-ils seulement la Lumière? Bien souvent, elle se trouve très loin d'eux, mais ils ne le voient pas, ils l'ignorent. Ils pensent qu'ils sont sensibles, pressentent les influences, reçoivent des messages des mondes de la Lumière, mais c'est une grande illusion. Tous ceux qui sont allés dans ce sens ont toujours fini par tout perdre.

16. Si l'homme délaisse l'éveil à la réalité de la terre, de la vie et de son être, il ne développe en lui aucune racine et rien de vrai ne peut pousser, se former, grandir, vivre. L'homme se réfugie alors dans un monde illusoire dans lequel on lui fait croire n'importe quoi et on lui vole tout.

17. Celui qui croit qu'il a un contact avec un monde supérieur alors que son cœur n'est pas pur, que sa vie n'est pas en ordre, qu'il n'est pas éveillé à la réalité de la vie ne fait que s'illusionner. Ils sont nombreux à s'être égarés sur ce chemin et à en avoir amené d'autres dans la perdition.

18. Si Dieu te parle, partout où tu passes, tu bénis, soulages, ennoblis et libères les êtres.